



VEILLE TERRITORIALE COAXION 78



Le supermétro du Grand Paris, c'est fini ?

Le Grand Paris des transports fait les frais de la gestion écolo-socialiste.

En effet, le gouvernement a confirmé le démantèlement programmé du Grand Paris, en refusant d'inscrire au budget 2013 le milliard d'euros nécessaire à la poursuite du projet.

Par ailleurs, les investissements prévus par le syndicat des transports d'Ile-de-France (Stif), pour l'achat du matériel roulant des lignes orange et rouge, ont également disparus des perspectives budgétaires pour la période 2013 – 2020.

Selon Valérie Pécresse, députée des Yvelines et conseillère régionale UMP, « C'est une décision totalement inacceptable et irresponsable au regard de l'urgente nécessité de rénover et de moderniser les transports franciliens. »

Source : *Les Nouvelles des Yvelines* – 10 octobre 2012